



# Compte-rendu de la rencontre au ministère de l'intérieur

Vendredi 17 janvier 2020, Monsieur Bouillon directeur de cabinet du ministre de l'Intérieur a reçu l'ensemble des organisations syndicales des SDIS, pour une réunion en deux temps.

Une heure d'entretien avec Madame Leuret conseillère spéciale auprès du secrétaire d'Etat chargé des retraites, pour vendre à nouveau le projet de loi des retraites.

Les affirmations du gouvernement sur le système des retraites n'ont pas convaincu, et de nombreuses questions demeurent sans réponse.

## **L'INTERSYNDICALE, VERITABLE ACTEUR POUR UNE SORTIE DE CRISE !**

Après l'évocation de la réforme des retraites, l'intersyndicale est restée seule pour négocier la revalorisation de la prime de feu avec le directeur de cabinet (taux et échéancier).

Après une heure d'échanges soutenus, l'intersyndicale a remis une demande d'audience avec le ministre de l'Intérieur le 28 janvier prochain, jour où elle organise une manifestation nationale.

Nous attendons un protocole d'accord sur la revalorisation de la prime de feu pour amorcer une sortie de crise.

**TOUS A PARIS, LE 28 JANVIER 2020 !**